

Glattpark (Opfikon), 18.10.2021

Medienmitteilung

IGG Glattpark: Fiona Scherkamp neue Präsidentin

6500 Menschen wohnen mittlerweile in Opfikons neuem Stadtteil Glattpark, 4000 Menschen arbeiten dort und rund 80 Gewerbetreibende und Dienstleister haben sich im boomenden Quartier niedergelassen. Der Glattpark ist eine Erfolgsgeschichte – nicht zuletzt dank der Bemühungen der IGG Glattpark, dem Zusammenschluss der Grundeigentümer. Am traditionellen Herbstanlass wählten die Mitglieder Fiona Scherkamp, Portfoliomanagerin bei der Pensimo Management AG, zur neuen Präsidentin.

Fiona Scherkamp tritt als Präsidentin der IGG Glattpark die Nachfolge von Tino Margadant, Partner und Immobilien-Entwickler bei Mettler2Invest AG, an. Der Präsidiumswechsel widerspiegelt den Immobilien-Kreislauf im Allgemeinen und die Entwicklung des Glattparks im Besonderen: In den ersten Jahren wurde die Grundeigentümerversammlung von Werner Brühlmann, Finanzvorstand der Stadt Opfikon, präsiert. In dieser Phase ging es denn auch vor allem um planerische und politische Aspekte. Anschliessend – als der Landabtausch, Grundstücksverkäufe und Bewilligungen im Fokus standen – sass der Jurist Andreas Hünerwadt dem damaligen Gebietsmarketing Glattpark vor. Der Immobilien-Entwickler Tino Margadant von mettler2invest übernahm das Zepter vor zehn Jahren, als die Mitglieder der IGG Glattpark hauptsächlich mit der baulichen Umsetzung, der Projektentwicklung und Mitgestaltung des neuen Stadtteils beschäftigt waren. „Dass nun eine erfahrene Portfolio-Managerin Präsidentin wird, zeigt, dass der Glattpark eine neue Entwicklungsstufe erreicht hat“, erklärt Beny Ruhstaller, der die Grundeigentümerversammlung seit ihrer Gründung 2002 als Geschäftsführer leitet. „Der Glattpark ist praktisch fertig gebaut, die Prioritäten sind ganze andere als noch vor wenigen Jahren. Der Fokus liegt jetzt auf der Konsolidierung: Die IGG Glattpark muss den Puls des neuen Stadtteils fühlen und darauf reagieren“, so Ruhstaller. Mit Fiona Scherkamp als neuer Präsidentin sei die Organisation für diese Aufgaben bestens gerüstet.

Bildlegende:

Präsidentenwechsel in der IGG Glattpark nach 10 Jahren: Der abtretende Präsident Tino Margadant übergibt die Präsidentenschaft an Fiona Scherkamp, daneben der Geschäftsführer Beny Ruhstaller der IGG Glattpark (von rechts nach links)
Foto: Stadtanzeiger Opfikon

Medienkontakt:

Beny Ruhstaller, Geschäftsführer IGG Glattpark
Telefon 043 211 50 10, Mobile 078 861 65 65, info@glattpark.ch, www.glattpark.ch